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Campagne d’emploi 2026 

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N° 1242 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

 

Institut 
 

Composante 

Institut des Humanités et du Droit 
 
UFR SLHS 

 
Section CNU 19 – Sociologie, démographie 

20 – Ethnologie, préhistoire, anthropologie biologie 
 

Corps PR 

Numéro national du poste 1242 
Numéro ODYSSEE 261359 

 
Laboratoire / type Laboratoire de Sociologie et d’Anthropologie, LaSA UR 3189 

Profil pour publication Socio-anthropologie 
 

Job profile Socio-anthropology 

 
 
 

Profil enseignement 

 
La personne recrutée assurera des enseignements en socio-anthropologie des âges 
de la vie, de la famille, du genre, ainsi qu’en méthodes qualitatives et quantitatives. 

Ses enseignements se dérouleront principalement au sein de l’UFR Sciences du 
Langage de l’Homme et de la Société (SLHS), en Licence et Master de Sociologie 
ainsi que dans des unités d’enseignements ouvertes à d’autres disciplines (étudiants 
inscrits dans des parcours de formation en philosophie, en géographie, en santé). 

Elle pourra également être amené à intervenir au sein d’autres UFR de l’Université 
Marie et Louis Pasteur : UFR Santé, UFR Sciences Juridiques, Économiques, 
Politiques et de Gestion (SJEPG). 

 
L’équipe actuel attend de la personne recrutée qu’elle prenne part aux 
responsabilités administratives (responsabilité de Licence, de Master ou de 
Département), à l’encadrement de stages pédagogiques et des travaux de 
masterants. 
 

 
 

Contact(s) 

 
Nom, Prénom : CALLA, Simon 
Fonction : Directeur du département de Sociologie 
Téléphone : 06.79.86.41.45 
Mail : simon.calla@univ-fcomte.fr 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:simon.calla@univ-fcomte.fr
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Profil recherche 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
La candidate ou le candidat recruté devra s’inscrire dans la perspective 
épistémologique du Laboratoire de Sociologie et d’Anthropologie, à savoir la socio-
anthropologie. En ce sens la double qualification (19 et 20) serait un plus mais n’est 
pas obligatoire. 

 
Les travaux de la personne recrutée devront s’inscrire dans les champs des 
âges de la vie ET de la santé. Ils viendront principalement renforcer l’axe 
« Transmission, temporalité et fragilité » du laboratoire et pourront participer aux 
recherches menées dans le cadre de l’axe prioritaire de l’Université Marie et Louis 
Pasteur sur les vulnérabilités. 

Il est attendu que la personne recrutée s’inscrive, entretienne et développe réseau 
local permettant de favoriser : les liens entre la recherche et le territoire, la 
professionnalisation des masterants grâce à la sollicitation de stage, l’ouverture du 
monde académique en direction de la cité. 

 
L’équipe actuelle attend également de la personne recrutée qu’elle encadre des 
travaux de thèse et qu’elle participe au montage et portage de projets de recherche 
ambitieux aux niveaux national et international. 

L’université Marie et Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en 
œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs. 

 
 

Contact(s) 

 
Nom, Prénom : Schepens Florent 
Fonction : Directeur du LaSA 
Téléphone : 06 08 83 89 51 
Mail : florent.schepens@umlp.fr 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:florent.schepens@umlp.fr


 
 

 
 

 
 

Université Marie et Louis Pasteur 
1 rue Claude Goudimel 
25030 Besançon cedex 

Tél. : 03 81 66 66 66 – www.univ-fcomte.fr 

 

 

 

 

 

 

 

PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement 
optimal de votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans 
l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du 
ministère de l’enseignement supérieur (ODYSSEE) entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le vendredi 
3 avril 2026 (16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet sera 
déclaré irrecevable. 

----------------------------------- 
Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la 
réglementation en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de 
détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences 
ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de 
recrutement par concours des professeurs des universités 

 
 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
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Campagne d’emploi 2026 

JOB DESCRIPTION N° 1242 
The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

 
 

Institut 
 

Composante 

Humanities and Law Institute,  
 
UFR SLHS 

 

Section CNU CNU 19 or CNU 20 

Corps Professor 

Numéro national du poste 1242 

Numéro ODYSSEE 261359 
 

Laboratory / type Sociology and Anthropology Laboratory 

Job profil Socio-anthropology 

 

 
Teaching activities 

 
The recruited person will teach in socio-anthropology of life ages, family, gender, as well 
as in qualitative and quantitative methods. 

Its teaching will take place mainly within the Faculty of Human and Social Language 
Sciences (SLHS), in Bachelor's and Master's degrees in Sociology, as well as in 
teaching units open to other disciplines (students enrolled in training courses in 
philosophy, geography, health). He or She may also be required to intervene in other 
faculties of the Marie and Louis Pasteur University: UFR Health, UFR Legal, Economic, 
Political and Management Sciences (SJEPG). 

The current team expects the recruited person to take part in administrative 
responsibilities (Bachelor's, Master's or Department responsibility), in the supervision of 
educational internships and Master's student work. 

 
Contact(s) 

 
Name, First name: CALLA, Simon  
Position: Head of teaching department Phone: 
06.79.86.41.45 
Mail: simon.calla@univ-fcomte.fr 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:simon.calla@univ-fcomte.fr
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Research activities 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

The recruited candidate must be part of the epistemological perspective of the 
Laboratory of Sociology and Anthropology, namely socio-anthropology. In this sense, 
the double qualification (19 and 20) would be a plus but is not mandatory. 

 
The work of the person recruited must be in the fields of the ages of life AND health. 
They will mainly strengthen the "Transmission, temporality and fragility" axis of the 
laboratory and will be able to participate in research carried out within the framework of 
the Marie and Louis Pasteur University's priority axis on vulnerabilities. 

It is expected that the person recruited registers, maintains and develops a local 
network to promote: the links between research and the territory, the 
professionalization of master's students through the request for internships, the 
opening of the academic world towards the city. 

 
The current team also expects the recruited person to supervise thesis work and to 
participate in the setting up and carrying out of ambitious research projects at the 
national and international levels. 
 
Marie and Louis Pasteur University is an HRS4R-certified institution. As such, it 
implements the European human resources strategy for researchers 

 

 
Contact(s) 

 
Name, First name: Schepens Florent  
Position: Head of laboratory 
Phone: 06 08 83 89 51 
Mail : florent.schepens@umlp.fr 

 
 
 
 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:florent.schepens@umlp.fr
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